



我孫子市×NECグリーンロケッツ東葛 コラボPRを10月から開始！
第1弾 ジャパンバードフェスティバル（JBF）を我孫子駅で発信

相互連携協定に基づき、市内に練習拠点があるラグビーチーム「NECグリーンロケッツ東葛」と新たなコラボPRを開始します。NECグリーンロケッツ東葛が自治体とコラボPRをするのは、本市が初めてです。

地元ラグビーチームとコラボすることで、ラグビーファンを始め、多くの方に市のイベントに関心を持っていただくなどの相乗効果を期待しています。

第1弾は、JBFとコラボした写真パネル展です。展示では、日本を代表するスクラムハーフ田中史朗選手など、選手の写真とJBFを紹介するパネルをチームカラーの緑で作り、我孫子駅の利用者にアピールします。

我孫子市×NECグリーンロケッツ東葛コラボPR

期間 10月3日(月)～11月6日(日)

場所 我孫子南口 階段壁面

11月からは、12月のジャパンラグビーリーグワン開幕戦に向けて、チームと選手紹介のスペシャルパネル展示を予定しています。今後も、NECグリーンロケッツ東葛の選手が登場する移住PRパネルや動画の制作など、同チームと一緒に地域を盛り上げるさまざまなコラボ施策を展開していきます。

NECグリーンロケッツ東葛 記者会見出席者

あさの りょうた
浅野 良太(43)さん チームOB元ヘッドコーチ・現総務

もとやま たける
本山 尊(24)さん チームOBロック・現パートナーコミュニケーション担当



【問い合わせ】

我孫子市企画総務部秘書広報課

あびこの魅力発信室

担当 深田、奈良

☎ 04-7185-2493 (直通)

■我孫子市×NECグリーンロケッツ東葛 コラボ写真パネル展

スクラムハーフ田中史朗選手、フランカーアセリ・マシヴォウ、センターティム・ベネット選手など選手の写真 × JBF って？告知

・チームカラーのグリーン A2サイズ×14枚＋チームポスター1枚



▲コラボ写真パネル展 階段貼り付けイメージ

■相互連携協定

市は、ジャパンラグビーリーグワン発足後の令和3年12月に、NECグリーンロケッツ東葛との間で、地域振興・貢献に関する相互連携協定を新たに締結しました。

NECグリーンロケッツ東葛は、相互連携協定に基づき、「Enjoy手賀沼！」や「あびこカップまつり」などにブースを出店、選手がイベントに参加するなど、積極的に地域に貢献しています。

■ジャパンボードフェスティバル（JBF）

今年で、22回目、11月5日(土)と6日(日)に3年ぶりの会場開催を予定しています。日本最大級の鳥の祭典として、国内外から多くの方が参加するイベントです。2019年に開催したJBFは、第25回ふるさとイベント大賞で、大賞【内閣総理大臣賞】を受賞しました。